

BOLETÍN No. 091 ->>

Tras la incorporación de la especialidad en anestesiología al padrón nacional de excelencia, se buscará este aval para otros cuatro programas UAA-CHMH.

Sistema de salud y educativo en México requieren identificar las especialidades médicas necesarias para atender la demanda de la población.

En México existe un déficit en el número de médicos especialistas respecto a la población, un especialista por cada 1 mil 500 mexicanos, y se estima que se requieren más de 16 mil en los próximos cinco años; por lo que la Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Centenario Hospital Miguel Hidalgo celebran su trabajo colegiado, el cual permite a más médicos estudiar una especialidad de alta calidad; comentó el rector Mario Andrade Cervantes, durante la ceremonia de entrega de diplomas a los especialistas de posgrados UAA-CHMH.

Durante el evento, Andrade Cervantes felicitó a los 27 egresados de varias especialidades, como pediatría, ortopedia y traumatología; y en especial a los de anestesiología, por ser punta de lanza en la incorporación al Programa Nacional de Posgrados de Calidad del CONACYT, con lo que se avala la excelencia académica de este plan de estudios; lo cual fue posible por el trabajo colectivo entre la Máxima Casa de Estudios y el Hospital Hidalgo.

Al respecto, el rector dijo que estas acciones son fundamentales para el desarrollo eficaz del sistema mexicano de salud, pues se identifica el número de especialistas que deben formarse y las ramas del conocimiento médico que deben adquirirse para brindar un mejor servicio, con lo cual se mejora de forma continua la calidad de vida de la población.

Además, informó que se han realizado importantes avances para el proceso de certificación de las especialidades de ortopedia y traumatología, pediatría, medicina interna y cirugía general; por lo que el titular de la Autónoma de Aguascalientes espera que para junio 2014 también se incorporen estos programas al PNPC del CONACYT.

Por su parte, el director general del CHMM, Rodolfo González Farías, manifestó que hace dos años se sostuvo una reunión con Mario Andrade Cervantes, en la cual el rector instó a directivos del Hospital para participar en los procesos de validación para lograr la inserción al PNPC; por lo que hoy se celebra esa atinada visión que impulsó un arduo trabajo colectivo.

Además, externó que a pesar de las áreas de oportunidad para desarrollar en el Hospital Hidalgo, gracias a sus trabajadores se cumple con la misión de proteger a la población más necesita de Aguascalientes y la región; por lo que ahora con programas avalados por su excelencia académica se permitirá gestionar mayores recursos que redunden en beneficio de sus médicos residentes, y así mejorar la protección y atención a la salud.

